Sonett des 90-Jährigen

Die 90 Jahre sind an mir verschwendet. Die hätt ich Mozart eher mögen gönnen. Was hätte er noch Großes schaffen können! Die Götter liebten doch ihn unvollendet.

Auch Schuberts Leben ist zu früh geendet. Kaum vorstellbar, was wir dazugewönnen! Gern wüssten wir, was Nornen spönnen, und wem man wieviel Jahre spendet.

Solch Hochbegabte wird es kaum mehr geben. Der Mozart war der Mutter 7. Kind! Das 12. Kind von 13 Schubert gar!

Doch Kinderarmut heute wir erleben. Genies verhütet, abgetrieben sind. Die Welt ist bald der großen Geister bar.